



NOTA DE PRENSA

TPA retransmite la final de bolos del Torneo MAPFRE por parejas

- La partida se ofrece mañana domingo en directo a las 12:00

Gijón, 26 de septiembre 2009

TPA retransmite mañana domingo, 27 de septiembre, a las 12:00 la final de bolos de la primera edición del Torneo MAPFRE por parejas, modalidad cuatreada, desde la bolera municipal de Lugones.

La cuantía de los premios asciende a 10.400 euros, 6.000 para la pareja finalista, 2.000 para la subcampeona y el resto para el tercer y cuarto puestos.

Los finalistas de la competición son Alejandro y Bernardo que se enfrentarán a Piani y Nardo.

José Ramón Rodríguez retransmitirá la partida acompañado en los comentarios técnicos por Lucas Blanco, jugador de bolos. TPA empleará para la realización de la final una unidad móvil con seis cámaras y 20 profesionales.

La partida se ofrecerá también por el satélite Hispasat para el resto de España, Europa y América y por Internet para todo el mundo a través de www.rtpa.es